Aire de renovación. Hilarión Abr-2019 Amados,

¡Vengo en las alas del amor! Junto con todo lo que está saliendo a la superficie para ser visto, reconocido, transmutado y liberado, también está aumentando el nuevo crecimiento de las semillas que se han plantado a lo largo de estos muchos años. Observen todo lo que es bueno y saludable que ahora puede ser abrazado y apoyado por las energías más elevadas que diariamente inundan la atmósfera del planeta que es su hogar en esta vida, lo que también ha sido así en muchas otras vidas. Las raíces de la conexión a tierra que han establecido en este ser sensible que es su hogar son profundas y esto les será útil en los próximos días.

Este es el momento en el ciclo de vida en curso en la Tierra que tiene un aire de renovación, la renovación de los reinos de la naturaleza para aquellos que viven en el hemisferio norte, la renovación de la esperanza en que toda la vida disfrute y experimente una mejor manera, nuevos nacimientos y comienzos, y nuevos proyectos creativos que esperan manifestarse a la luz de un nuevo día. Aférrense a estos sentimientos de feliz expectativa y anticipación, porque en este momento puede florecer la vida que siempre han soñado. Los cambios positivos pueden manifestarse de formas muy pequeñas, aparentemente insignificantes, pero pueden tener un resultado de gran impacto. Crean que puede ser posible y que está sucediendo, y mantengan ese pensamiento en su corazón en todo momento.

Una energía ahora llega al planeta que abre la puerta al camino dorado de la iniciación para aquellos que han estado haciendo el trabajo. Esto llegará a cada persona en el momento adecuado para lograr el mejor resultado posible. A medida que cada persona se levanta en el camino iniciático, las pruebas pueden ser muy poderosas y cambiarles la vida. Cada iniciación ha llevado al individuo a una mayor integración y conciencia de sí mismo que antes no era evidente. El velo del olvido que se colocó sobre ellos al nacer o poco después, se está desintegrando sistemáticamente ahora y su verdadero y auténtico yo maestro está empezando a brillar.

La mayoría de ustedes que leen este mensaje o lo escuchan están en el proceso de experimentar la quinta iniciación. La mayoría de sus siete chacras inferiores se han borrado y los chacras superiores se han abierto. Ahora estás tratando con las creaciones de su mente que usualmente tienen el elemento de miedo asociado a ellas. Enfrenten estos miedos y dense cuenta de que solo son creaciones de la mente de cada uno; dejarlos ir y liberarlos es el trabajo del momento. Es por eso que últimamente han estado viviendo en la introspección dentro de sí mismos, ya que están trabajando para despejar el camino de la iniciación hacia la sexta. Cuantos más de estos miedos se puedan eliminar, más dominio se gana sobre los cuerpos físico, mental y emocional.

Esta es una tarea que requiere la autoobservación de los procesos mentales y emocionales y, al reconocer lo que está ocurriendo, declaren la intención de reconocer, dejar ir, liberar y aclarar que lo harán así. Requiere dedicación al proceso de ascensión y el estar dispuesto a dejar ir el ego de la personalidad y rendirse a la Divina Esencia Crística del Ser/ La Esencia Divina Eterna que ahora reside dentro del sagrado corazón diamantino. Requiere una dedicación continua para purificar los pensamientos, sentimientos y emociones y para purificar el cuerpo físico a través de la dieta, la hidratación adecuada, el trabajo de respiración, la meditación y las habilidades de visualización. Todos ustedes están haciendo este trabajo y progresando ¡Los alentamos a que perseveren!

YO SOY HILARION Marlene Swetlishoff / Tsu'tama.

Mantenga su visión y enfoque en el nuevo y auspicioso mundo.

Hilarión (Mayo 2019)

Amados,

¡Vengo en las alas del amor! Las inexorables fuerzas del cambio trabajan implacablemente para alinearse y traer una nueva conciencia, una nueva forma de expresión que eleve la mente, el corazón y el espíritu de toda la vida aquí en la Tierra. Estos cambios se encuentran en varias etapas de desarrollo dependiendo de la persona que lo está experimentando. En la perspectiva superior, es solo una cuestión de tiempo, como lo han conocido, que un despertar completo de la humanidad se manifieste en el templo interior de lo Divino que siempre ha vivido dentro de ellos. A medida que más humanidad entre en este santuario interior y participe de la gloria y majestuosidad de su naturaleza divina, que es lo que realmente son, también sucederán acontecimientos maravillosos en el mundo exterior.

El momento de la era de los milagros ha llegado al ámbito de lo posible. A medida que cada alma se reconecta con el conocimiento de la co-creación con la Divinidad dentro de ella y acepta la responsabilidad total de cada pensamiento, palabra y acción, agregará con alegría nuevas creaciones e ideas al campo del potencial que se ha manifestado en los tiempos actuales. Este emocionante desarrollo es un nuevo "primer" para la humanidad que no ha ocurrido antes en los anales de la historia de la Tierra. Ser capaz de imprimir el nuevo campo de conciencia es un gran privilegio y responsabilidad, y aquellos que se involucran en esta nueva creación lo saben bien. Ellos solo agregan aquello que sirve al bien supremo de toda la Tierra y sus habitantes.

Nuevas colaboraciones que comenzarán a producir entre las personas y los reinos todavía "invisibles" que siempre han existido entre ustedes. Estos reinos surgen ahora con entusiasmo para comenzar el trabajo de restaurar todos los aspectos de este planeta a su belleza y propósito original en una creación conjunta de esfuerzo y enfoque. El resultado final será el anclaje del nuevo cielo en la Tierra. Este será el entorno en el que la humanidad tendrá la oportunidad de aprender, crecer, experimentar, florecer y prosperar a medida que elijan nuevas áreas de oportunidades para el alma que están disponibles para ellos en esta nueva arena de crecimiento armónico, pacífico y creativo. ¡Este es un mundo nuevo y valiente que está amaneciendo en el horizonte para todos!

Y entonces les decimos, mantenga su visión y enfoque de este nuevo y auspicioso mundo... ¡No se desvíe de sus intenciones para que lo vean manifestado como la nueva realidad! A veces, aparecen los últimos vestigios de la oscuridad antes de que llegue el amanecer, por lo que los sabios deben mantenerse fuertes y conectados a la visión superior. El enfoque diario en estas aspiraciones superiores es de suma importancia durante estos tiempos y contamos con ustedes para continuar con estos esfuerzos. Llámenos para que nos unamos a ustedes antes de comenzar y agregaremos nuestro poder para aumentar el suyo. Tal es el camino de la conciencia colectiva unificada que ahora se eleva a una octava de compromiso mayor. Agregamos que estos esfuerzos también aumentan la fuerza y el poder de sus propios campos individuales de flujo energético y ¡eso solo puede ser algo bueno! Dejen que cada uno de sus pensamientos e intenciones sean para la bendición y el mayor bien para todos, entrenen su mente para ver solo lo más elevado y lo mejor en todas las situaciones, personas y circunstancias. Esta disciplina o actividad les será de utilidad a medida que vayan avanzando en el nuevo campo de la conciencia, ya que serán los impecables, los incorruptibles, que han sido probados más allá de la resistencia y que, literalmente, han cambiado el liderazgo de los reinos inferiores de la conciencia al oro de su gozosa Eterna Esencia Divina. En verdad, este es un logro trascendental y son celebrados y aplaudidos por aquellos que lo han precedido en este camino. ¡Bien hecho... los honramos y saludamos! Hasta el próximo mes...

YO SOY HILARION Marlene Swetlishoff / Tsu'tama.

Busquen otra ruta para alcanzar su resultado final. Hilarión JUN-2019

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! ¡Como siempre, estamos asombrados por su tenacidad y magnificencia! No importa la situación o los eventos que los asalten, ustedes extienden sus poderosas alas de ángel y vuelas a través de o sobre ellas. Nuestra escriba utiliza el ejemplo del elemento agua que le ha servido maravillosamente a través de la prueba del tiempo y ese ejemplo es: si encuentran una montaña bloqueando su camino hacia adelante, sea como el agua, vayan alrededor de la montaña y busquen otra ruta para alcanzar su resultado final. Piensen fuera de la caja y siempre encontrarán el camino a seguir. Estos tiempos están llenos de sorpresas, algunas muy impactantes y difíciles de creer, sin embargo, se colocan en su camino para afilar y fortalecer la joya, el tesoro invaluable del espíritu que yace en sus corazones.

La vida en todas partes se acelera y un segundo viento se otorga a todos. No subestimen el poder que tienen, porque cuando decretan que es así, ¡ES así! Ustedes son los agentes del cambio del tipo positivo y benévolo. Es importante que sigan su guía y tu intuición en cuanto al camino a seguir y, a veces, se encontrarán pronunciando las palabras de mando mientras la Divinidad habla a través de ustedes. Cuando perciban que esto está sucediendo, sepan que la encarnación de los aspectos superiores de su alma ha comenzado en serio. Se conocerán a sí mismo como alguien que sirve al plan Divino a medida que realizan su misión divina particular en la vida actual. Todo lo que no esté alineado con lo Divino se eliminará de su esfera de influencia. Lo profano, en todas sus formas, no estará más en su campo de potencial. En cambio, la gracia cumple todo lo que es santo y sagrado dentro y alrededor de ustedes.

La clave durante estos momentos es encontrar y mantener el equilibrio, y esto se logra a través de la alineación de las energías femenina y masculina dentro de si. Familiarizarse y comprometerse con las cualidades sagradas de la naturaleza divina también es muy útil para mantenerse en el camino. La ola del futuro se encuentra en la encarnación adicional de la naturaleza divina de cada uno dentro del cuerpo físico, la mente y el espíritu de cada uno cuando se regresa a la Luz clara de Dios. Prevemos que llegará un momento en el que cada alma sobre el planeta aspirará a lograr una mayor Luz y una mayor conciencia dentro de sus propias experiencias personales de lo Divino. Los días de entregar el poder personal a los demás habrán desaparecido de la conciencia colectiva. Todavía habrá personas conocidas como profesores, pero el estilo de enseñanza será muy diferente del que se acepta hoy día. La nueva sociedad igualitaria, que es el destino de la humanidad a medida que avanzan hacia el futuro, servirá a las necesidades de todos y otorgará a todos los mismos derechos en virtud de las leyes de la tierra. Este es el precepto de que todas las personas / seres sensibles son iguales en valor fundamental o estatus moral. Las personas del futuro no muy lejano se abrazarán como una chispa divina del Creador y honrarán a la Divinidad dentro de cada individuo. Cada individuo se esforzará cada día para ser un ejemplo viviente de una vida divina verdaderamente iluminada, que vive en un nuevo y valiente mundo y busca trascender todas las limitaciones anteriores y, en su lugar, abarcar un potencial y una posibilidad ilimitados.

A medida que la humanidad coopera en la nueva estructura de la sociedad, la paz se asentará en la tierra y la abundancia estará disponible para todos. Se cubrirán todas las necesidades humanas básicas: todos tendrán comida, ropa, refugio y seguridad en todas las facetas de la vida. Esto eliminará muchas de las tendencias a vibración más bajas asociadas con la carencia, la escasez y el miedo a medida que las personas se relajan y confían en sus interacciones con los otros. Lo dicho a las personas tendrá significado de nuevo. Las

cualidades sagradas de lo Divino dentro de la humanidad es el cambio que está teniendo lugar en la Tierra durante estos tiempos. ¡Esto puede y va a cambiar todo!

Cada uno de ustedes es un universo en sí mismos. Hilarión (Julio 2019)

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! El camino ante ustedes se está volviendo más claro y se encontrarán avanzando con una velocidad y un enfoque asombrosos. Esto es justo lo que han necesitado para asumir los proyectos que se han mantenido inactivos mientras asimilaban muchas energías de despertar y activación, y aceptar situaciones inusuales que han ocurrido en sus vidas. Estas situaciones aún están llegando y continuarán haciéndolo, pero capearán las energías a medida que llegan sin sentir que están dando dos pasos hacia atrás. Todos están transmutando, transformando y trascendiendo todo lo que sigue emergiendo a la superficie para su atención. Han aprendido a identificar lo que está surgiendo en torno a situaciones de vidas pasadas, por lo que simplemente notan eso y cambian sus pensamientos a algo en sustitución, algo agradable.

Así es como trascienden las situaciones de tu vida hacia una que se vive a su máximo potencial. Deben recordar que cada uno de ustedes es un universo en sí mismos, por lo tanto, como creadores de ello, pueden generar e involucrar pensamientos más elevados de lo que desean crear y luego observar cuando estos se manifiestan en su realidad. Este nivel de habilidad es un nivel más avanzado de creación y manifestación para aquellos que están en el camino de la maestría de sí mismos y de su campo de pensamiento colectivo planetario. Aquellos que son capaces de ejercer esta habilidad fácilmente están en camino de completar las lecciones elegidas por sus almas y el camino que tienen ante sí les llama a nuevos horizontes. Hay tantas posibilidades que ponderar que puede llegar a ser bastante abrumador.

¿Qué elegir del menú ante ustedes? ¿Quieren explorar nuevas modalidades de curación, quieren aprender a dibujar, pintar, tocar música, bailar, cultivar un jardín sin usar pesticidas, crear esculturas que agreguen una gran belleza a su entorno, aprender a tocar su nuevo tambor y unirse a un nuevo circulo? ¿O crear un nuevo círculo de tamboreros? ¿Quieren escribir esa gran novela? La dificultad ahora es hacer una elección y concentrarse en qué es lo que quieren hacer. Es una exploración estrictamente personal y no hay forma incorrecta o correcta de hacerlo. Es simplemente la maravillosa comprensión de que siempre han sido los creadores de sus vidas, pero ha sido la programación de la sociedad la que los alentó a tomar la ruta "segura" y mantenerse pequeños, en lugar de vivir a lo grande. ¡Ahora vivir a lo grande surge ante ustedes!

Vivir a lo grande significa que tienen la opción de cómo abordar este nuevo campo de exploración. ¿Cuál será su enfoque, cuál será su propósito, cuál será su propia manera única? ¿Deberían ser tímidos y cuidadosos al principio y luego salir de esa limitación hacia el éxito de una manera que antes solo podría soñarse? ¿O deberían hacerlo desde el principio y arriesgarse a que todo salga como lo imaginaron? ¡El mundo realmente es su ostra como dicen, pueden hacer cualquier cosa, y depende de ustedes encontrar la perla en cada situación! Confíen en su propia guía interior y en sus hermosos corazones; si lo hacen, siempre estarán en el momento y lugar divinos y exactos para cosechar la semilla de amor y luz que han sembrado y que se convierte en feliz abundancia en cualquier dirección que tomen.

Sí, cada uno de ustedes también, los dadores constantes, ahora están listos para cosechar lo bueno que han sembrado de manera persistente y generosa a lo largo de los años. Siempre han hecho lo que se les pedía con fe y confianza. Ustedes han mantenido sus yugos de responsabilidad con tenacidad, fe y lealtad, incluso en los momentos y circunstancias más difíciles. Estos no los rompieron, sino que los hicieron más fuerte internamente, de modo que siempre se elevan como el ave fénix cuando los fuegos de la iniciación se posan sobre

ustedes. ¡El Universo les sonríe y espera sus órdenes! Acepten que esto es así y permitan que el flujo se convierta en un río caudaloso... ¡se lo merecen mucho! Sepan que son bendecidos y venerados en los planos superiores de conciencia.

Hacia un mayor acceso a la información. Hilarión (Agosto 2019)

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! Las energías de los últimos tiempos están penetrando más profundamente en la psique de cada persona y trayendo a la superficie los últimos vestigios de todo lo que está prohibiendo su progreso. Se han otorgado muchas revelaciones, claves e ideas. Muchas respuestas a preguntas de larga data han llegado a la conciencia y comprensión. Ha sido un tiempo intenso para todos. Se están llevando a cabo muchas terminaciones entre almas antes de que comience un nuevo movimiento hacia adelante. Estos se encuentran en varias etapas de manifestación.

Aquellos de ustedes que han estado viviendo una vida intensa se están moviendo hacia un mayor acceso a la información. Al principio, esto llega lentamente, pero gana impulso cuanto más se utiliza este regalo. En el momento actual, con la mayor afluencia de energías que llegan a la atmósfera de la Tierra, es difícil en el mejor de los casos hacer esto. Es mucho mejor esperar a que las energías se asimilen y se integren por completo antes de embarcarse en este esfuerzo. Es el momento de observar los ciclos planetarios. Piensen en las descargas de energía que están recibiendo como una expansión adicional para ampliar sus horizontes en la restauración de sus dones y potenciales divinos.

A medida que continúen uniendo dos o más mundos, están desempeñando un papel importante al abrir nuevas puertas de percepción y comprensión a las personas que les rodean. Ustedes son la Luz y lo que la Luz hace es traer a la superficie lo que estaba oculto a la vista y, en ese papel, ustedes como Luz no son muy apreciados al comienzo del proceso de iluminación, pero eventualmente lo serán más. No es que te expongan y digan "Yo soy el camino", se trata más de su luminosidad interior que ilumina la propia Luz en los demás solo porque están en su vecindad.

El concepto de tiempo ya no tiene sentido en la planificación del día. Nuestra Escribana ha dejado de hacer planes para lograr sus objetivos cada día y se basa más en el "tiempo divino". Cuando el tiempo divino entra en juego, todo se vuelve claro y se une como magia, con menos esfuerzo y sin presión ni estrés. Ella ha comenzado a pedirle a sus guías que le guíen en cada proyecto que necesita ser completado. A veces la guiamos para que haga un proyecto totalmente diferente solo para que salga de un método y una forma de hacer las cosas bien conocida para renovar su espíritu: mente, cuerpo y alma. Cada individuo necesita hacer esto para resetear los patrones de comportamiento repetitivo y tener un nuevo comienzo.

En los próximos días, las personas comenzarán a reunirse en grupos de personas de ideas afines para fines específicos, como la limpieza planetaria, la curación y la comunión con aquellos con quienes resuenan. Simplemente querrán estar donde se sientan amados, aceptados y comprendidos. No siempre serán los familiares inmediatos, sino los del grupo de almas y esta tendencia los está posicionando para los tiempos futuros. Esto es parte del plan del alma de cada persona para que se produzca el mayor crecimiento del alma y la evolución y expansión de la conciencia. Todo lo que está destinado a ocurrir ocurrirá.

Lidiar con esto, aceptarlo, abrazarlo y encarnarlo. Hilarión (Septiembre 2019)

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! Se ha producido un cambio que coloca a la Tierra y a todos sus habitantes en una nueva trayectoria, mientras cruzan el umbral hacia una Luz y conciencia más elevadas, hacia una nueva forma de ser. Esta nueva forma se logra siguiendo y utilizando la guía interna de su corazón mientras se conectan cada vez más profundamente con su verdadero ser auténtico, dejando de lado todas las limitaciones y restricciones percibidas de la forma de pensar del viejo paradigma. No hay vuelta atrás ahora, deben lidiar con esto, aceptarlo, abrazarlo y encarnarlo como su propia verdad auténtica. Esta energía está tocando e impactando a todos los seres del planeta. Es la Luz Infinita que resuena con todos los seres en cualquier nivel de entendimiento y conciencia en el que se encuentren, y se siente más profundamente como un sentimiento de amor que deja su huella en el campo colectivo de los aspectos conscientes e inconscientes de la humanidad. Al seguir la intuición desde el corazón y la conciencia superior, están siendo impulsados desde lo viejo hacia lo nuevo. Y esta Luz Infinita, esta energía, no los detiene, les da poder y les permite volar tan lejos como quieran ir.

Esta Luz y energía Infinitas tendrán un profundo impacto en cada alma que vive en el planeta y requiere que cada una de ellas sintonice sus sentimientos a como esta energía resuena dentro de ellos. Están cerrando las alas de su intelecto y abriendo las alas de su corazón mientras hacen esto. Están construyendo un camino a través de esta comprensión intuitiva con pensamientos, imágenes, sanación, equilibrio, retención, transformación y compartiendo, y esto se hace automáticamente a través del campo colectivo de la conciencia.

Este proceso continuará dándose a medida que se imprima y cocree un nuevo campo. La activación de esta Luz Infinita tiene lugar primero en el cuerpo no físico y luego se convierte en un potencial vivo en el cuerpo físico terrenal. Esto permite el flujo natural de Luz, que en este momento libera todo lo que bloquea el progreso. Es bueno convertirse en un observador durante este proceso para aprovechar las oportunidades que se presentan para liberarse de las viejas formas de hacer y ser.

Esta Luz Infinita es la resonancia de la divina conciencia Crística en todos los niveles de las ondas de densidad. Cada uno de ustedes es un conducto para el anclaje de estas ondas, campos y corrientes a medida que fluyen como una corriente toroidal hacia la Tierra interna, a través de sus núcleos centrales internos, sus principales nodos de energía y chacras. Todo esto los está abriendo al entendimiento de que saben que están mirando, sintiendo y participando en la mejora general de toda la vida, la humanidad y la conciencia colectiva. Ustedes han sido los que han sostenido el espacio para esta energía benevolente a medida que avanzan en la nueva década para establecer estas nuevas ondas en toda la vida en este planeta y en todo el sistema solar, la galaxia y el universo.

Hasta el próximo mes...

YO SOY HILARION
Marlene Swetlishoff / Tsu'tama.

Todo se desarrolla en cooperación y armonía... Hilarión (Noviembre 2019)

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! En el continuo de realidades multidimensionales, hay un esfuerzo concertado centrado en los tiempos actuales en la Tierra. Todo se desarrolla en cooperación y armonía con el Único Origen, el Primer Creador. Se ha encontrado una manera de acelerar el proceso de ascensión para la Tierra y para todos sus habitantes y esto se celebra con una anticipación esperanzadora del resultado más alto que se puede lograr. A lo largo y ancho de la Creación, los Seres de Luz se reúnen para enviar Luz Infinita al Planeta Tierra. Los Tejedores de Sueños en la constelación de Lyra se están reuniendo para ayudar a crear la versión ampliada y elevada del planeta Tierra que ya existe en el continuo. Están cantando, entonando, recitando, tocando instrumentos, bailando y visualizando un mundo que es una joya brillante en los cielos: La nueva realidad de la Tierra.

En cada galaxia, una representación de los Consejos de Luz está reuniéndose en unidad para lograr lo que parecía imposible hace unos pocos años humanos. Y, sin embargo, este milagro se está desarrollando a una velocidad casi impresionante. Lo que esto significa para la humanidad durante estos tiempos es la mayor experiencia de mayor intensidad en la limpieza de los cuatro cuerpos inferiores: físico, mental, emocional y espiritual/etérico. Estas limpiezas traen el recuerdo de tiempos y eventos que ocurrieron en el pasado y el presente, lo que a su vez afecta el futuro. Aquí es donde, a aquellos de ustedes que han venido a la Tierra desde el futuro, se les solicita intuitivamente que hagan ciertas cosas en ciertos momentos para que un determinado tema que está surgiendo en la conciencia colectiva se disuelva y se clarifique para dejar espacio para que una perspectiva más elevada se ancle y, de esta manera, se produzca un bien mayor para Todos.

El camino por delante está presentando un evento a la vez para permitir que una integración surta efecto antes de que se muestre el siguiente. La alineación diaria con el Ser Divino es de suma importancia y no podemos enfatizar esto lo suficiente. Un decreto tal como "Me comprometo con mi Plantilla Divina, a sostener el pensamiento de que soy una Conciencia integrada y Luz que fluye en alineación con la Voluntad Divina". ¡Que así sea! "Cuando comprometen su Plantilla Divina (su Ser Divino original), magnifican su energía y frecuencia, y esto se incrementa con el uso persistente. Este método se puede usar de muchas maneras, incluso para la curación y limpieza de la Tierra, enviando Luz a cualquier situación en la que se necesite. Debe señalarse que cada uno está usando su poder de mando Creador con las palabras "¡que así sea!", Por lo que corresponde a cada persona tener claridad en su intención del resultado que desean crear antes de utilizarlo responsablemente.

Y una vez dicho esto, aquellos que han alcanzado y ganado esta etapa avanzada en el proceso de Ascensión, ahora están ingresando al programa de entrenamiento del Creador. Son sus guías personales y los Consejos de Luz Planetarios quienes dirigirán su atención a las áreas en las que necesitan enfocarse. Esto será diferente para cada persona, sin embargo, se superpondrá con la de otros que tienen una misión similar en la Tierra. Se encontrarán buscando o siendo atraídos por ciertas personas con quienes resuenan y se unirán a ellos en unidad, armonía y un sentido de comunidad a medida que el grupo se concentre en las áreas de su interés. Sus guías personales están allanando y despejando el camino para que sus senderos más elevados del destino y sus potenciales se manifiesten. Es su tarea convertirse en observadores de los acontecimientos que están ocurriendo en sus vidas y en el mundo que los rodea.

Sus facultades intuitivas superiores se están volviendo mucho más sensibles y abiertas y sus seis sentidos físicos se están agudizando en lo que se percibe. Algunos de ustedes percibirán que otros se comunican con ustedes a través de medios telepáticos para que tengan una

conversación bidireccional con ellos. Algunos escucharán a otros hablarles clariaudientemente. Algunos de ustedes tendrán su sentido del olfato muy en sintonía con algo o alguien a miles de millas de su hogar. Ustedes podrán reconocer las firmas de energía del alma, no solo las de los reinos superiores, sino también de las personas a su alrededor o conectadas con ustedes de alguna manera. También podrán discernir lo que ellas están pensando... todas estas habilidades que están en línea (por así decirlo) deben integrarse y armonizarse para que se utilicen de manera alineada y amorosamente apropiada.

Recuerden seguir los presentimientos desde el corazón. Hilarión (Diciembre 2019)

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! Y así, ¡otro año casi termina! Se ha logrado mucho bien, tanto individual como colectivamente para la humanidad. Cada día se ha sacado más hacia la superficie de la conciencia para ser observado y darle sentido. Recuerden que al seguir los presentimientos que llegan desde el corazón, nadie se desviará nunca de su camino espiritual y del bien supremo. A veces puede parecer temporalmente que es así, pero esto puede cambiar nuevamente al recordar quiénes son en realidad: luz, amor, sabiduría, compasión y bondad divina. ¡Lo que sea que deba abordarse, pueden hacerlo!

El dominio de sí mismo se convierte en una forma de vida que conduce a muchas revelaciones y descubrimientos sobre uno mismo y los demás que quizás no hayan discernido antes. Esto también los coloca firmemente en el camino hacia la libertad a medida que permiten que los aspectos de su naturaleza inferior se eleven a un entendimiento y conciencia superiores, al transmutar la naturaleza inferior en las cualidades más finas de un ser iluminado. Mientras abrazan, encarnan y expresan las cualidades sagradas del amor divino, más rápidamente alcanzan su ascensión a la conciencia superior. Al hacer esto, ustedes son los faros de esperanza en su mundo que pueden mejorar la vida de alguien al mostrarle el camino a través del ejemplo personal.

Cada día antes de conciliar el sueño, perdónense a sí mismo y a los demás, envíeles bendiciones y amor y luego comprométanse a convertirte en la mejor versión de sí mismos. Irradien su luz y capaciten a otros en el viaje de sus almas alzando sus espíritus e inspirándolos a un sitial mejor. Manténganse fieles a sí mismos mientras se enfocan con intención clara en el camino a seguir. Enfoquen su tiempo, espacio y energía hacia sus objetivos y el propósito de sus almas. Traten de mantenerse libre de distracciones, miedos e ilusiones y sean coherente con el mensaje a los demás.

Manténganse humildes, ya que la humildad es un signo de grandeza, porque saben en el fondo de su ser que están aquí durante estos tiempos debido al poder omnipotente del Creador Divino. Simplemente son el conducto para canalizar esta Luz Divina que reside en su interior. Amen a las personas que los rodean y valídenlas por lo que son emanando profunda compasión y preocupación por su bienestar. A través de su ejemplo, ustedes actúan como un imán para la felicidad, la libertad y la generosidad, y cuanto más trabajen para cultivar estas cualidades desde adentro, más crecerán dentro de su propio carácter e identidad. Confíen en la vida, dejen que sus corazones estén en paz, aprendan a contentarse en todas las circunstancias. Confíen en que la vida está de su lado y que cualquier problema siempre son oportunidades o lecciones que aprender. Confíen en su intuición cuando surja y actúen en consecuencia. Deja que la vida los guíe, los dirija y los lleve por el camino por el que deben caminar. Sepan que las personas que confían profundamente en la bondad de la vida son las que viven realidades benévolas. Esta cualidad traerá mucha paz y serenidad a sus corazones y a sus vidas, haciéndoles personas más humildes, compasivas y amorosas. Hasta el próximo mes...

YO SOY HILARION
Marlene Swetlishoff / Tsu'tama.

Todos Somos Uno, se eleva a una conciencia superior. Hilarión (Enero 2020)

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! Las energías actuales que inundan cada rincón y grieta de este planeta están causando una revolución de amor en los corazones, las mentes y las almas de todos sus habitantes. El sentimiento de paz y buena voluntad impregna cada encuentro que tiene lugar, entre personas y entre personas y animales, entre personas y naturaleza, entre personas y los elementales... las líneas de división entre ellos se están derritiendo y el significado completo de "todos somos Uno" se eleva a una conciencia superior, llevándose a la Tierra y a todos sus habitantes con ella. Aquellos de nosotros en las dimensiones superiores y aquellos de nosotros que habitamos en un cuerpo humano conocido como la "tripulación terrestre" estamos felices por este hecho trascendental. ¡Finalmente, las piezas del Plan Divino destinadas a llevar el movimiento hacia adelante están encajando en su lugar! Continúen, Queridos, irradiando la Luz donde sea que estén, donde sea que vayan, porque este es su camino, este es el camino de servicio que han elegido, SER LA Luz para encender la misma Luz dentro de los corazones, las mentes y almas sobre el planeta. ¿Cómo saben que está sucediendo? ¡Por el sentimiento de alegría que tiene lugar dentro de aquellos con quienes se encuentran, y la reciprocidad de esta energía de regreso hacia ustedes! Estar jubiloso y alegre llena el vacío que podría haberse sentido antes y la gente se eleva, inspira y faculta para difundir esta energía dentro de su propia esfera de influencia. ¡Así es como sucede la revolución y la evolución! No tienen más que estar conscientes y despiertos referente a esto y conectados a ello en estos tiempos cambiantes.

Es importante en estos tiempos actuales mantenerse centrados, tranquilos y conectados a tierra, ya que las alineaciones cósmicas que tienen lugar en los cielos traen poderosas energías de cambio y esta energía puede ser abrumadora para la mayoría de la humanidad. Su capacidad de SER Luz durante estas descargas energéticas ayudará a mantener la estabilidad en la superficie del planeta. Aférrense a la visión de paz, armonía, abundancia, alegría y amor que la nueva realidad de la Tierra trae a los habitantes. Comiencen cada mañana en un estado de alegría y mantengan esta conciencia superior durante todo el día. Conózcanse a sí mismos y a sus pensamientos más íntimos porque este puede ser un aspecto importante de autoprotección que pueden usar para reconocer cuando los pensamientos, sentimientos o imágenes entran en su estado dormido o cuando sueñan, por ejemplo, que saben que no son suyos.

Todo lo que uno tiene que hacer en este caso es decirse a sí mismo "¡Eso no es lo que soy!" y estos intentos extraños para influenciarlos se detendrán.

La influencia de los alineamientos cósmicos que tienen lugar no se sentirá instantáneamente, más bien, su influencia se hará en incrementos a medida que cada persona los asimile e integre en su propia forma única. Sin embargo, habrá una eventual confluencia de energía armoniosa de cada uno de estos que se unirá en un campo unificado de conciencia. Cuando esto ocurra, este campo se convertirá en la realidad viviente del planeta y abrirá la puerta a realidades superiores de vida iluminada. Se percibirán muchas posibilidades que antes no eran evidentes y la vida en este planeta crecerá y prosperará como nunca antes se había experimentado. Continuará habiendo desafíos que superar, pero las soluciones para ellos serán más fáciles y sin esfuerzo y la humanidad en su conjunto estará dispuesta a trabajar en conjunto para lograr objetivos más grandes que tengan en cuenta el bienestar de las personas y el planeta.

Estas nuevas formas de ser y vivir pondrán a la gente de la Tierra en nuevas áreas de esfuerzo que harán que la población se desarrolle y presente sus dones y habilidades únicas para compartir con los demás. Cada individuo será honrado y respetado como un aspecto

importante de la Fuente del Creador, que es una extensión viva de la externalización de la sustancia material espiritual de lo Divino. Cada persona conocerá su origen Divino y que son amados y apoyados profunda y eternamente en todos los sentidos. Todo lo que preocupaba en el viejo paradigma que ahora se conoce como el inframundo se olvida cuando la humanidad abraza con entusiasmo su libertad, unidad y armonía en la nueva realidad de la Tierra. Esos pusieron las velas de su propio barco en la dirección de una conciencia cada vez mayor en su camino de ascensión de la Iluminación.

Hasta el próximo mes. YO SOY HILARION Marlene Swetlishoff Desafiados a lograr el equilibrio. Hilarión (Febrero 2020

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! A su alrededor, los mundos y reinos invisibles trabajan sin cesar para crear el Orden Divino a medida que las viejas estructuras se desploman. Todo en este planeta está siendo renovado y recreado en una integridad cohesiva más funcional. La nueva realidad de la Tierra requiere nuevas formas y nuevas perspectivas que tendrán en cuenta la conexión entre cada persona y todo en su entorno y en el mundo que los rodea, y de hecho, en todo el cosmos.

Mientras que el mundo se transforma a su alrededor, cada persona se ve constantemente desafiada a lograr el equilibrio dentro de sí misma, a fusionar sus energías y aspectos más elevados y más bajos para poder tener una comprensión de las dos realidades a medida que el viejo mundo se mezcla con el nuevo. Es siguiendo la guía interna del corazón sagrado en cada uno que se puede hacer la resolución y los puentes, entre las dos realidades, se pueden forjar y fortalecer. Esta es una experiencia estimulante de la alegría de la creación, el momento en que pueden ocurrir y ocurrirán milagros y acontecimientos inesperados. Un nuevo nivel de entendimiento se está abriendo a aquellos que tienen ojos para ver y oídos para oír. Se está produciendo una transición a medida que surgen nuevos aspectos del Ser para traer un nuevo punto de vista a la imagen general de la realidad individual. Esto ofrece la oportunidad de forjar nuevos comienzos y renovación al dejar ir las cosas que ya no son productivas o no conducen al crecimiento y expansión espiritual. Se está dando lugar a un crecimiento creativo y la hermosa Luz interna brilla resplandecientemente a medida que uno se vuelve a centrar y enfocar en la magnificencia de la Divinidad innata. Hay muchos cambios en el horizonte para la humanidad. Algunos de estos cambios se producen como resultado de eventos en la Tierra que podrían ocurrir a medida que el planeta cambia a una octava más alta de frecuencia tonal. Esto creará cambios en la corteza terrestre que podrían provocar el hundimiento de algunas tierras y el levantamiento de otras debajo de los océanos. Estos cambios serán inevitables debido a algunas energías caóticas que estarán en juego. Su participación en sus oraciones y decretos diarios ya ha tenido un efecto más positivo en los resultados finales de lo que hubiera sido de no tomar esta acción. Hay muchos seres de Luz de los reinos superiores reunidos en preparación para posibles eventos que podrían tener lugar en los próximos meses. Tenga la seguridad de que todo lo que se puede hacer para evitar posibles peligros para las personas y los animales se está teniendo en cuenta en lo que respecta a los movimientos de tierras. Es el sincero deseo de su querida Madre Tierra que todos sus habitantes continúen su existencia a medida que ocurren los cambios. Es el momento de ir hacia adentro a menudo para obtener orientación y dirección y luego seguir adelante.

Conózcanse a sí mismo y séanse fieles. Hilarión (marzo 2020)

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! La intensidad de las energías provenientes del Cosmos ha estado sacando a la superficie de la conciencia colectiva la necesidad de un cambio en la gente de la Tierra. Muchas personas escuchan los gritos por una mejor manera de vivir, expresando y reiterando los horrores que aún existen en muchas partes del mundo. Aquellos que han estado abogando por el cambio durante muchas décadas se están volviendo a escuchar. Están tomando una posición contra los horrores de la guerra y la destrucción que trae, especialmente a mujeres y niños. Este enfoque ha sido el trabajo de sus vidas y, por lo tanto, la intensidad de las energías está mostrando los problemas no resueltos y a los que no se les ha dado soluciones. Más de esta actividad continuará ocurriendo en los próximos días. Es importante que mantengan su equilibrio y su Luz a medida que esto continúa. Es importante enviar amor a aquellas personas y áreas del mundo donde esto está sucediendo. También es extremadamente importante mantenerse alejados: no se involucren con estas energías discordantes, ya que tienen el potencial de hacer que las personas caigan en la polaridad / dualidad del viejo paradigma una vez más. Estos tiempos requieren corazones y cabezas claras para prevalecer. Los Trabajadores de la Luz y los Señaladores del Camino han trabajado arduamente para extraerse del inframundo de los patrones cerrados de dimensiones inferiores y conocen los peligros inherentes de seguir esa ruta. Hay formas enérgicas y poderosas que pueden utilizarse para ayudar al mantenimiento del equilibrio en este planeta. Enviar luz y amor donde puedan hacer una diferencia positiva es preferible antes que involucrarse personalmente.

El enfoque para estos tiempos es mantener la Luz y nunca desviarse de su camino espiritual. Están sucediendo tantas cosas en el mundo que tomarían este logro de ustedes; usar su discernimiento, claridad y capacidad de conocer la verdad en cada situación es primordial. Conózcanse a sí mismo y séanse fieles, ¡este es el camino! Sus creencias, orientación espiritual y comunión con su Familia de la Luz los han llevado a este punto hasta ahora... han recorrido un largo trecho. No vacilen en tu camino ahora... ¡sigan adelante! Dentro de unos años, cuando mire hacia atrás, ¡estarán tan felices de haber aguantado! Concéntrense en un día a la vez... esto los ayudará a sentirse más equilibrados y balanceados a medida que se desarrollen los eventos en el mundo que los rodea. Se está logrando mucho a nivel de conciencia interna.

Los que están a la vanguardia del movimiento hacia el establecimiento de la nueva realidad de la Tierra están descubriendo cómo interactuar con todos los niveles de la vida, desde el macrocosmo hasta el microcosmo. Realmente todos somos Uno. Todos estamos conectados... y cada parte de la vida es conocida y vista, amada y apoyada, alimentada y fortalecida por la Fuente Divina. A medida que esta comprensión se desarrolle aún más, habrá una mayor apertura dentro de la humanidad para funcionar dentro de una perspectiva de integridad más elevada, tal como figura en la plantilla de la Unidad, nuestra Esencia Divina Eterna. El crecimiento que se produce es un camino autodirigido que respalda el deseo de cada ser de vivir una vida verdaderamente auténtica siguiendo su propia guía personal. Abrazarán la aventura de descubrir lo que es posible para todos. Crearán directamente el camino hacia el resultado deseado.

Por el momento, todavía es "todas las manos en la cubierta del barco", ya que mantenemos el espacio del futuro glorioso en primer lugar en nuestras mentes. Continúen con su enfoque de gratitud constante y sentimientos de alegría y felicidad mientras envías bendiciones y gracias a Todo lo que Es, sabiendo que a medida que lo piensan ¡Se convierten en El! El Universo responde a su vez dándoles más. Ustedes son poderosos más allá de su comprensión

actual... sepan que los niveles sostenidos de felicidad, alegría y dicha disuelven automáticamente cualquier cosa de menor vibración; esto los mantiene siempre alineado con la Fuente. ¡Experimentarán milagros, sincronicidades y sorpresas afortunadas que los harán sentirse asombrados!

El gran cambio continúa. Hilarión

Mensaje Mensual La Conexión Hilarión (Abril 2020) Amados,

¡Vengo en las alas del amor! Es así que, el gran cambio continúa ocurriendo en el planeta. Están creando escenarios sin precedentes en la historia humana con países que cierran sus fronteras y no permiten la libre circulación de sus ciudadanos de un área a otra. La mayoría de los ciudadanos están confinados en sus hogares y toman tiempo libre alejados de todos los aspectos de su vida cotidiana, excepto los servicios esenciales para satisfacer las necesidades de las personas aún en funcionamiento. Este evento está cambiando el mundo de maneras que aún no se pueden ver o evaluar, ya que sus efectos todavia están en movimiento y nadie sabe hasta qué punto se verá afectado todo el planeta. Los sistemas bien establecidos que regulaban la vida cotidiana de la humanidad están parados y la humanidad en todo el planeta está teniendo la oportunidad de observar cuál de estos sistemas realmente atiende las necesidades y valores superiores de sus almas. Al estar confinados en sus hogares, las personas tienen la oportunidad de volver a conectarse con su mundo interior sin las muchas distracciones que estaban presentes antes. De repente, los anuncios en sus canales de televisión dejan de tener sentido ya que uno ya no es un consumidor, como antes. Se dan cuenta de que gran parte del mundo como lo conocían antes era muy superficial. Se dan cuenta de lo agradable que es quedarse en casa y relajarse con su familia v seres queridos.

A partir de esta observación, se espera que busquen una forma, una vez que el evento se haya disipado, de vivir la vida de sus sueños, esperanzas y deseos que incluya una conexión más estrecha entre ellos dentro de la ecuación. Buscarán un nuevo camino que conduzca a un mayor enriquecimiento de los valores del amor a sí mismos y a todos los demás, incluidos los otros reinos que comparten este mundo con ellos. Buscarán soluciones que les ayuden a vivir de una manera más equilibrada, reflexiva y pacífica e implementarán estas soluciones en todos los aspectos de sus vidas. Dirán 'no' a cualquier situación que no sirva a su bien superior, su bienestar y el camino que han elegido seguir.

Asumirán la responsabilidad de todo lo que suceda en su vida con la intención de que cada experiencia traiga el resultado más feliz y alegre que puedan imaginar. Comenzarán a abrazar su derecho dado por Dios a la soberanía y la libertad de su ser y también verán que han tenido este derecho todo el tiempo, pero debido al condicionamiento social, no les quedó claro que podían ejercer este derecho en cualquier momento. Surgirá un alegre sentido de aventura dentro de ustedes al tomar el timón en su barco de la vida y zarpar en su búsqueda personal para un mayor despertar y expansión. Y a medida que comiencen a experimentar el éxito en sus exploraciones personales de esta nueva forma de ser, sabrán sin lugar a dudas que nunca podrán volver y ni siquiera querrán volver a las viejas formas que han dejado atrás. Y después de que termine el evento, comenzarán a ver claramente que también deben ser administradores responsables del mundo en el que viven. Percibirán claramente que, en ausencia de la huella colectiva de la humanidad que tuvo lugar durante el cierre del evento, que su mundo ahora es mucho más limpio y saludable que nunca y que ahora están en la posición de un nuevo comienzo para su planeta y para cada quien. La humanidad como colectivo comenzará a buscar resultados basados en soluciones que satisfagan las necesidades de todos sus ciudadanos cuando se aborden los problemas actuales. Y crearán un mundo mejor, uno lleno de amor, paz, armonía, cooperación, alegría, felicidad y orden Divino en todas sus innumerables manifestaciones.

La mente es el constructor... Hilarión (mayo 2020)

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! Estos son tiempos de prueba para todas las almas del planeta. Ya no hay tiempo para sentarse en la cerca preguntándose qué camino tomar. Ahora hay que estar seguros y decisivos en sus elecciones que les esperan inmediatamente. Es hora de que muchos de los despiertos reflexionen sobre la realidad de la Tierra que están ayudando a manifestar a través de esas elecciones... ¿a qué preceptos les dan su poder personal? Si contemplan y descubren que su interés y atención radican en exigir justicia por los crímenes contra la humanidad y este es su enfoque apasionado, entonces tal vez sea hora de que se eduquen y se involucren personalmente.

Si continúan prestando su atención solo a través de la lectura de las historias, lo harán y crearán esa realidad para sí mismos. Deben estar muy seguros de que eso es lo que realmente quieren. La mente es el constructor y eso significa que sus pensamientos y enfoque producen su realidad. Las energías que entran ahora no permitirán que un cambio de rumbo se altere a mitad de camino. ¿Realmente quieren experimentar la realidad de las historias a las que están pegados? Vemos mucha evolución y crecimiento del alma por parte de quienes leen y realmente reflexionan sobre nuestras palabras. Es hora de ser un Trabajador de la luz a un nivel completamente nuevo. Es hora de asumir la responsabilidad de lo que están creando en el mundo... todo comienza, se perpetúa y termina con cada individuo. Les decimos que cuando se encuentren en esa línea de la historia, probablemente sea demasiado tarde para salir de ella, ¡porque habrá pasado a ser la línea de tiempo más sólida porque en ella se centró la mayoría de la gente! ¿Pueden ver lo que está pasando? Cambien sus maneras, cambien sus hábitos diarios: ¡al menos comiencen a guerer vivir la vida de un héroe! La vida del héroe es de auto magnificencia... ¡al dedicar tiempo y esfuerzo diarios para elevar el nivel de frecuencia personal a niveles cada vez más altos de conciencia, percepción y apreciación de lo precioso que es la vida! No hay espacio para que el héroe serio desperdicie esta oportunidad al permitirse historias de baja frecuencia que les quiten su libertad, soberanía y los mantengan pequeños por sentir miedo.

Elijan dejar atrás las historias tóxicas porque continuarán siendo transmitidas para siempre por las generaciones futuras. Sumérjanse en prácticas diarias que los mantengan en frecuencias más altas todos los días a través de la oración, la meditación, el trabajo de respiración y participando en todo lo que les traiga alegría. Eliminen los alimentos tóxicos de su ingesta de alimentos, observen sus pensamientos repetitivos... ¿Sirven al magnífico héroe que saben que son? Si no, ¡cambien sus formas, eso es todo lo que se necesita! Sean meticulosamente responsables de crear y mantener historias de alta frecuencia y sepan a qué les están dando energía vital y fuerza vital.

Al elegir vivir en alta frecuencia, los desafíos ya no serán difíciles, ni consumirán mucho tiempo. Se inspirarán continuamente para encontrar soluciones que transformen positivamente sus vidas. Eleven el listón de la excelencia viviendo más como el magnífico héroe en ustedes. Alinéense mental y oralmente cada día con su Esencia Divina. Esto les brinda libertad e increíbles oportunidades. Al vivir como sus héroes, están reconectando y mejorando las posibilidades de transformación, inteligencia, paz, armonía y manifestación. Se sintonizan con el flujo Divino y el Universo se apresura a satisfacer todas sus necesidades y deseos en una sincronía sin fin. Elevar las historias personales a "dos pulgares más arriba" también ayuda a sus seres queridos y al futuro de la humanidad y la Tierra. ¡Permítanse un compromiso sincero de al menos un año para experimentar la magnífica diferencia! Hasta el próximo mes...

YO SOY HILARION Marlene Swetlishoff / Tsu'tama.

Un mundo nuevo y un tiempo nuevo. Hilarión (junio 2020)

Amados,

¡Vengo en las alas del amor! El péndulo ahora está volviendo al punto central. La probabilidad de un mayor encierro de la humanidad ha sido reemplazada por mentes tranquilas y racionales. Porque, en realidad, ¿en qué punto se consideraría una garantía segura al cien por cien para dar el primer paso a la vida como era antes del evento? Despertarse cada mañana implica tomar un riesgo mientras se preparan para otro día. Cada movimiento que realicen podría ocasionar algún tipo de accidente, pero todos tienen la fe interior de creer que será un día feliz y, usualmente, para la mayoría de las personas, ¡generalmente lo es! Por lo tanto, corresponde a las personas del mundo tener la fe para dar un paso adelante y comenzar a reanudar sus vidas.

Se han producido muchos cambios y transformaciones en los niveles de la realidad física que obligarán a cada ciudadano a elegir entre la soberanía y la libertad personal o ceder a las formas de pensamiento prevalecientes que son la versión de la verdad de otra persona. La mayoría de los que leen esto o escuchan este mensaje están discerniendo lo que es realmente importante para ellos y discretamente toman una posición y establecen sus límites internos. Lo sentirán, siempre y cuando, esas líneas están a punto de cruzarse. Mientras tanto, Amados, ¡aprovechen el día! Dentro de muchos años, con una reflexión tranquila, verán la perspectiva más elevada de todo lo que ha sucedido.

Solo den un pequeño paso a la vez, eso es todo lo que se necesita. El universo se está desplegando en el momento correcto y, en su rincón del mundo, en el lugar correcto. A medida que esto ocurre, todo lo que necesitan experimentar, las personas que necesitan conocer, todas las nuevas posibilidades que una vez estuvieron latentes en su interior, ahora se están abriendo ante ustedes. Todo lo que se ha escondido dentro del ser cristalino de cada quien está comenzando a desplegar los dones y habilidades que se necesitan en este momento. Es un nuevo comienzo simbólico y literal para muchos de ustedes. Es un momento para mirar cada experiencia y sentirla con todos sus sentidos... Pruébenla, véanla, tóquenla, huélanla, escúchenla y sepan lo que es. Respiren este movimiento en su ser y exhalen nuevas formas. Lo que fue ya no existe - ahora es un mundo nuevo y un tiempo nuevo. Las revelaciones que traen con sus dones y habilidades serán aceptadas, su sabiduría profunda será valorada. Resplandezca su Luz y el Camino a casa para aquellos que buscan recordar. Aquellos que emiten su Luz cristalina afectan cada célula del Divino cuerpo humano y la expanden automáticamente a través de su corazón. Esta Luz crea cada vez más Luz y está despertando a todos. Esta luz es para curar todas las heridas. Esta es la Luz de la comprensión y de la esperanza, y es increíble y una delicia experimentar tanta claridad en cada momento a través de los sentidos intensificados. Su conciencia puede expandirse hasta los confines del universo y aún concentrarse en cada faceta de la experiencia presente. Todos los aspectos del propio ser son parte de la red de vida que los rodea. Cada variación de forma es impresionante a su manera. Abran su corazón a lo que es diferente y único, ya que cada uno viene del corazón de la Fuente Única. Al abrazar e integrar lo que resuena con la singularidad de su propia alma, se teje en un tapiz universal de luz y forma que crea una expresión de patrón y belleza. Se ha formado una nueva plantilla que está reconfigurando los campos de energía que hacen que el ADN, las células y la sangre cambien. Sus niveles de energía están en un estado de cambio y es bueno ofrecer consuelo al cuerpo y a la mente mientras se lleva a cabo la transformación. Beban mucha agua y descanse a menudo durante sus días para integrar completamente estos poderosos cambios.

No asuman las proyecciones de pensamiento de otros. Hilarión (julio 2020)

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! Los planetas de nuestro sistema solar continúan alineándose y convergiendo de manera que atraen fuerzas poderosas que afectan los cambios en las estructuras de los sistemas sociales que se consideraban que eran una forma de vida "normal". Estos sistemas están cambiando y ajustándose cada día a medida que las personas descubren que lo que les funcionó antes ya no lo hace.

Muchas personas están entendiendo rápidamente que la explotación y la manipulación de otras personas, para obtener un ingreso superior al promedio para uno mismo, no arrojan el resultado deseado como se experimentó anteriormente. Uno debe comenzar la práctica de asirse a la espiritualidad práctica para satisfacer las necesidades propias y aplicar principios de conducta más elevados para tener éxito.

Esto se debe a que ahora hay una energía diferente impregnando y funcionando en el planeta. Esta energía funciona a través de una persona que se alinea con los principios Divinos de honestidad, confiabilidad, amabilidad, respeto y valor. Las personas generalmente podrán discernir o no, más que nunca, lo que es verdad. Aquellos que intentan usar los viejos principios paradigmáticos simplemente no serán vistos ni escuchados por el colectivo de la humanidad.

Esta tendencia requerirá que cada persona evalúe honestamente su propio carácter del alma y cambie cualquier creencia, actitud y práctica que ya no resuene con la nueva energía que ahora impregna todo. Esta actividad traerá la curación a un nivel profundo dentro de cada alma y, a medida que se suelta y libera lo que ya no resuena, va afectando a todo el colectivo de la humanidad de la manera más beneficiosa.

Les pedimos a los Trabajadores de la Luz que no asuman las proyecciones de pensamiento de otros que están presentes y que no están alineados con su verdad más elevada. Les pedimos que se vuelvan más exigente, ya que tan pronto como les prestan atención, se distraen de sus propósitos, que es mantener su Luz, amor, pureza, paz y armonía, para estabilizar el planeta durante estos tiempos caóticos. ¡Estén Atentos!

Sí, entendemos que hay muchas historias cada día que se están extendiendo por las redes sociales. Ustedes, los Trabajadores de la Luz, ya saben cuáles son las más altas verdades y cuáles no, y es importante que no se sumerjan en estas historias, ya que pueden hacer que sea muy difícil mantener su campo de energía y sus patrones de pensamiento puros y claros. No se desanime por las historias que lean o escuchen. Visto desde una perspectiva superior, todo funciona en orden Divino.

Les animamos a que invoquen a toda la Hermandad de la Verdad desde el Templo de la Verdad, para que podamos unirnos a ustedes mientras hacen sus invocaciones todos los días; invoquen a todos los reinos de los Maestros Ascendidos, incluyan a todos los que puedan recordar desde los reinos más alto, todos los arcángeles, los reinos de los ángeles, los hermanos y hermanas galácticos, los seres celestiales de la luz, las familias arbóreas, los reinos de animales, incluyendo aves, insectos y los reinos del mar.

Llamen a los elementales, a todos los que se les vengan a la mente para que se unan a ustedes. ¡Porque esto, en verdad, es todo lo que somos! Todo es como Uno y cuando llaman a estos otros seres que permanecen invisibles para la mayoría de los ojos humanos, como los llaman, pueden convertirse en una presencia mayor y más fuerte durante el Trabajo de Luz que se está haciendo y que siguen haciendo en este planeta, tal como Lo han hecho desde el principio. Todos desean ayudar, todos desean asistir durante estos tiempos. Llámenlos desde los más profundos recovecos de su corazón, ya que cuanto más intensamente puedan sentir lo que están pidiendo, más fácil será manifestar esa realidad en este planeta.

Las rejillas que se están estableciendo sobre y dentro de la Tierra, las rejillas cristalinas, están respondiendo a la Luz superior que se vierte y la Tierra se está iluminando desde la perspectiva superior. Todo lo que ustedes, los Trabajadores de la Luz, están pidiendo primero tiene su realidad en los planos superiores, los planos etéricos, y luego se filtra en la atmósfera de la Tierra, en sus realidades. Así es como funciona la energía, así que no se rindan, sigan haciendo lo que están haciendo porque tiene una influencia positiva en las realidades que se crean en su nueva realidad de la Tierra Ascendida.

¡Recuerden que el amor es la nueva moneda de esta nueva realidad que están creando!

Disciplinen sus pensamientos hacia todo lo bueno. Hilarión (agosto 2020)

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! Las energías que llegarán en los meses venideros son Luz de amor intensificada. Hará que aquellos que no resuenen con esta energía sientan que su mundo se ha vuelto al revés, con todo en lo que creían no revelándose como creían que era. Verán que sus pensamientos se manifiestan a su alrededor casi instantáneamente: cualquier mentira, componenda, engaño y corrupción en la que participen deberán ser enfrentados y rendir cuentas por ello. Le advertimos a cada uno de ustedes que disciplinen sus pensamientos hacia todo lo bueno que desean experimentar en su vida diaria. Como hemos dicho a menudo, encuentren cosas por las cuales estar agradecidos. Sentir gratitud aumentará los acontecimientos agradables en sus vidas y estos se manifestarán muy rápidamente.

Cultiven su cuerpo, mente y espíritu con actividades en línea que los hagan reír y sentirse bien consigo mismos, con sus seres queridos y los que los rodean. Miren solo películas positivas y felices que lo dejen sintiéndose animados e inspirados y en sintonía con la Fuente Creadora. Alinéense todos los días con pensamientos que los hagan felices, especialmente cuando se enfrenten a imágenes y pensamientos negativos basados en el miedo. Aprendan a observar cuándo sucede esto y cuándo suceda, simplemente digan "NO, ¡no es mi realidad!" Elijan experimentar todo lo que es bueno, todo lo que es decente y les de poder a ustedes y a los demás; este es el efecto dominó que saldrá a la atmósfera del planeta para potenciar la totalidad de la Creación. Hacerlo elevará el planeta a la alegría y, de esta manera, lo convertirá en un hogar sagrado para los humanos purificados y "hechos como nuevos". Están en la etapa de preparación para aprender cómo funciona la nueva realidad. En esta nueva realidad, todos sus pensamientos y sentimientos se manifiestan instantáneamente como su experiencia externa. (Esto ya está sucediendo para algunos de ustedes... lo conocen como sincronicidad y señales en el camino). Es mejor limpiar cualquier motivación interna que no esté alineada con el mayor bien de todos de la manera más rápida y responsable posible. El período de tiempo actual es permitir que todo lo que no esté alineado con su mayor y mejor bien, y pueda crear un bloqueo para alcanzar la pureza dentro de su ser, se levante desde dentro de sí. La pureza interna en cuerpo, mente y espíritu es clave para avanzar. El nuevo juego, si así lo guieren, en la nueva realidad es operar sus asuntos diarios con total transparencia, ya que nada puede permanecer oculto por mucho tiempo. Todos sabrán esta verdad y esto gradualmente alentará a las personas a confiar entre sí. Esto facilitará un progreso notable en el desarrollo de nueva tecnología espiritual que sea útil para todo el planeta y sus habitantes. Se manifestarán muchos cambios positivos y que mejorarán la vida. En este momento, lo que estamos viendo a escala global es la limpieza y purificación masiva y colectiva. Lo que solía funcionar antes para camuflar motivaciones y acciones indeseables dentro de los individuos ya no lo hace. Usar distracciones manipulando la conciencia colectiva para que piensen en ciertas direcciones no tendrá ningún efecto, siempre y cuando cada individuo esté purificado dentro de su santuario interior.

Porque cuando el corazón de uno es puro, no tiene miedo y se protege automáticamente. Cualquier energía negativa que se envíe en un sentido se devolverá instantáneamente al remitente, que luego tendrá que lidiar con el caos que pretendía para el otro. Cuando esto suceda, con la frecuencia suficiente para ser discernido en la conciencia del remitente, verán que su gran engaño sobre la humanidad ha terminado por completo. No podrán controlar y manipular a los humanos para tener un cuerpo que puedan usar como herramienta. Estos seres, incluso ahora, están dejando el planeta a toda prisa. Saben que su tiempo aquí ha terminado. Hasta el próximo mes... YO SOY HILARION Marlene Swetlishoff

La práctica del perfeccionamiento. Hilarión (septiembre 2020)

Amados.

¡Vengo en las alas del amor! Están ocurriendo demasiados acontecimientos en el planeta y es necesario que estén alertas y conscientes en todo momento. Se ha convertido en una práctica de perfeccionamiento para muchos de ustedes el escuchar, leer o examinar los diferentes modos de comunicación. La práctica de perfeccionamiento consiste en el uso de sus facultades intuitivas para discernir el nivel de verdad en lo que se les presenta. Es el momento de conocer la verdad real sin emprender acciones controvertidas. Esta es una habilidad que ya han desarrollado en otras vidas o que han estado desarrollando a medida que han estado viviendo su vida actual. Sus súper sentidos ahora están en línea y se activan a medida que la frecuencia energética de todo el planeta aumenta. ¡Es una práctica que les servirá bien en estos tiempos turbulentos, ya que los cambios en todas las facetas de la vida en la Tierra siguen llegando!

A medida que esta habilidad se activa y se desarrolla, el verdadero presagio de cualquier información se transmitirá sin la necesidad de demasiadas palabras: uno simplemente lo obtiene y reflexiona o actúa sobre la información recibida antes de hacer un movimiento o no. El nuevo circuito humano se está conectando en cada ser humano. Cuanto más se reconoce cómo y cuándo sucede esto, mayor es la difusión del conocimiento de una manera silenciosa y discreta para todo el campo colectivo. La gente simplemente sabrá ciertas cosas. Cuanto más en sintonía se esté con la conexión Alma / Dios de uno, más infalible se vuelve este método de comunicación. Nuevamente, les recordamos, Queridos, que estén atentos y despiertos y observen mucho todo lo que se les presenta.

Hay un gran esfuerzo por captar su atención en asuntos que quieren que su enfoque y sus acciones vuelvan a los métodos y formas del viejo paradigma que mantienen a la humanidad dividida y compitiendo entre sí, temiendo siempre al otro como un enemigo. Aprendan a reconocer ciertas palabras clave que los ponen en modo de reacción negativa y, al hacerlo, bajan inmediatamente su nivel de frecuencia. Aquí es donde se libra la gran batalla por la captura de las almas por la luz o la oscuridad en este momento. CUALQUIER COSA que les haga sentir menos que otra persona, que los anime a sentirse culpables por algo que no hicieron o instigaron personalmente en su vida actual, necesita ser reconocido y esto se hace observando las reacciones o respuestas propias a medida que ocurren.

¡Hay muchas trampas de este tipo que están siendo utilizadas en este momento por muchas entidades diferentes, algunas de las cuales hablan amargamente de facciones en guerra con otros seres en la Galaxia que no tuvieron lugar en el planeta Tierra en absoluto! Si estas comunicaciones llegan a su conocimiento, digan verbalmente "¡NO ES MI REALIDAD!" y luego déjenlo ir sin pensar más en ello. Ustedes, los humanos actualmente en este planeta en este momento, no vinieron aquí para resolver los problemas en otros mundos y sistemas. Fueron elegidos como parte de los guerreros experimentados de la Luz de Dios que nunca dejan de retener y mantener su pureza interior, libertad y soberanía personal sin importar lo que esté sucediendo externamente en el mundo en el que viven. ¡Saben inherentemente que lo que se requiere de ustedes y de otros como ustedes, es el aumento de sus niveles de frecuencia a los niveles más altos que es posible ahora mismo en este planeta todos los días! Deben tomar su posición en la Luz y MANTENERLA todo el tiempo que sea necesario para mover a la humanidad a los niveles más altos de la nueva realidad de la Tierra.

Ustedes son un grupo especial de almas que ya han dominado muchas pericias, dones y habilidades extrasensoriales, a quienes se les dio la oportunidad en esta vida de perfeccionar y refinar estas habilidades internas y usarlas en el servicio Divino a otros aquí en la Tierra. ¡Ya han hecho el trabajo de purificar sus cuerpos, mentes y espíritus! No dejen que nadie los

convenza de que son responsables de ninguno de sus problemas. Estos seres tienen que hacer su propio trabajo a este respecto. USTEDES están aquí para permanecer en su máxima pureza y frecuencia todos los días y esto ayuda a toda la conciencia colectiva de la humanidad a elevarse a las octavas más altas de frecuencia donde pueden elegir conectarse con su propia conciencia de Dios, experimentándose así por sí mismos como una parte unificada de la Tierra y sus habitantes, ¡la realidad del Cielo en la Tierra!

Consulten con su propia guía y consejo internos. Hilarión (octubre 2020)

Amados,

¡Vengo en las alas del amor! Los eventos del mundo continúan desarrollándose en un movimiento cada vez más acelerado a medida que las energías cósmicas se acercan al planeta. Es importante que aquellos que lean o escuchen esto sean conscientes de que durante los momentos de descargas de mayor frecuencia de luz, como la luna llena o la súper luna, hay fuerzas contrarias de seres oscuros de alta frecuencia que apuntan a sus secuaces hacia un ataque de los polos norte y sur de la Tierra. Esta actividad está dirigida a los Seres de Luz del planeta (ustedes) que están enfocando sus energías en mantener el equilibrio y la estabilidad con el núcleo central de la Tierra. Estos son los momentos en que los Trabajadores de la Luz sienten un dolor intensificado en sus cuerpos, generalmente en puntos más débiles, como en su estructura ósea.

Si aún no lo han hecho, comiencen a notar cómo el dolor se vuelve prominente durante estos días de poder, generalmente varios días antes de que ocurra el punto más alto del movimiento de la luna y que a veces dura una semana más o menos.

Existe una gran necesidad de centrar la atención en proteger especialmente el Polo Norte, dirigiendo energía poderosa para aliviar esta forma insidiosa de ataque. El uso de la Llama Violeta ha demostrado ser muy eficaz para disolver y dispersar estas entidades. Este ha sido un problema continuo que necesita ser mejor conocido por los Trabajadores de la Luz del mundo para que cuando se unan en meditación, establezcan de antemano una intención que aborde este problema para protegerse a sí mismos y a la humanidad durante los días de alta energía. ¡Prevenido vale por dos! Ustedes son los que deben asumir su propio poder y manejar su Luz. Manténganse desapegados y no se dejen distraer por los eventos del mundo a medida que ocurren a su alrededor. El mundo entra a su siguiente fase y esta contiene frecuencias energéticas incrementadas. Esto creará cierta intensidad dentro de su sistema energético y del cuerpo humano.

Es importante que se tomen tiempo cada día y quizás hasta varias veces al día, para descansar y relajarse, pues estas energías son las que hacen que las personas se sientan agotadas y, cuando esto ocurre, es el momento en que el descanso y la relajación son necesarios.

De esta manera, siempre estarán integrando las energías de frecuencia superior a medida que surjan y tengan su efecto sobre todo y todos en este planeta. Estas energías están en el proceso, como antes, de desentrañar todo lo que vive dentro de su sistema energético que no está alineado con la dimensión superior a la que se dirigen. Esto puede crear una confusión mental y, a veces, parece que no importa lo que intenten lograr, simplemente no va a donde ustedes quieren que vaya. Cuando esto sucede es el momento de hacer una pausa, detenerse y descansar. En la escena mundial, hay quienes están en el proceso de perder el control y el poder que han ejercido sobre la gente del planeta durante muchos, muchos miles de años, quienes están creando algunos movimientos desesperados y es importante que uno se dé cuenta dentro del núcleo de su ser, dentro de su chacra del corazón, a diario, sin importar las noticias que escuchen o lean. Siempre es recomendable consultar con su propia guía y consejo internos.

Aquí es donde se encuentra su verdad personal. Es importante que cada persona en el planeta en este momento siga el consejo de su propio corazón, de la guía interior de su alma, porque este es el camino que estaba destinado a cada uno personalmente. Al seguir este camino, también sirven al bien superior, al Plan Divino para la Tierra.

Sepan que son amados por los seres que residen en los reinos de Luz ascendidos. Trabajamos juntos, más allá del sueño vienen a nosotros, vienen a las dimensiones superiores. Colaboran con nosotros, colaboran con las familias de la Nación Estelar, las que sirven al Prime Creador. Siempre van por buen camino porque trabajamos juntos. Uno tiene la necesidad en este momento de convertirse en un surfista de las energías. Cuando uno reconoce que las energías no conducen al camino espiritual de ascensión que ha elegido, uno necesita usar sus energías, su conocimiento, su sabiduría y su poder para trascender y encontrar un enfoque diferente, porque este es 'El Camino'.

"El Camino" es encontrar la plenitud dentro del ser, de eso se trata. Requiere enfoque y dedicación de uno, requiere que uno tenga la motivación para ser un individuo responsable, para usar su poder, su poder espiritual, su poder personal, su poder del alma de una manera iluminada, de una manera que no cause daño a nadie o a cualquier cosa en el planeta en el que hayan elegido encarnar para un propósito superior al servicio de la Luz, al servicio de la realidad dimensional superior del Creador Primordial.

Han aprendido a ejercer su poder y ese poder siempre viene de un lugar de amor porque ese es el poder más alto y han aprendido a usarlo y por eso es necesario que cada uno de ustedes continúe en el trabajo para el que se han ofrecido voluntariamente hacer. Cada uno de ustedes tiene una gran fortaleza: fortaleza mental, fortaleza de ser, fortaleza de propósito y fortaleza de visión. Cada uno de ustedes es único, cada uno de ustedes tiene algún don, algo que es importante para el proceso de despertar en curso que está ocurriendo sobre y dentro del planeta. Lo que dan puede ser de gran beneficio para muchos. No tienen que realizar esfuerzos que no sean recíprocos. Esto requiere del conocimiento y la confianza en uno mismo, en la capacidad, los dones y el valor de cada uno en este planeta. Cada uno de ustedes se ha ofrecido como voluntario antes de encarnarse en este planeta y llegaron aquí con dones especiales.

Esto es lo que ahora está saliendo a la luz para cada uno de ustedes para que puedan permanecer con propósito en el camino que cada uno ha elegido, el camino que convergerá en la unidad para todos en los años venideros.

Continúen en su trabajo de Luz.

Hilarión

Dic-2020

Amados,

¡Vengo en las alas del amor! Muchos de ustedes están cansados de experimentar las fuertes energías de polaridad que han estado desenfrenadas durante estos tiempos. No ha sido una tarea fácil permanecer desapegado para que puedan continuar manteniendo firme la Luz que han traído a este mundo con el propósito de mantener la estabilidad dentro del planeta. Todos sus esfuerzos son muy apreciados por los reinos de Luz de dimensiones superiores. Ustedes son en quienes confiamos en este momento para mantener firme esa Luz.

Muchos Trabajadores de la Luz se han distraído de lo que se propusieron hacer. Incumbe a todos recordar la perspectiva superior de la razón por la que vinieron. Muchos de ustedes se están alejando de los reinos de los Maestros Ascendidos buscando encontrar respuestas a través de otras avenidas y esta es, por supuesto, una decisión tomada por libre albedrío. Como siempre, estamos listos para trabajar con cada uno de ustedes. Algunos de ustedes han olvidado esto y por eso les recordamos amablemente que nunca están solos, que nosotros siempre estamos con ustedes.

Trabajamos juntos, hemos llegado tan lejos juntos, ¡no se rinda ahora! Continúen en su trabajo de Luz - continúen siendo la Luz, para sostener la Luz. Esto es muy, muy importante. No hay respuestas fáciles a las preguntas que se les han presentado. Solo existe la aceptación y la búsqueda de un camino mejor, un camino que quizás no se había considerado antes. Sean como el río que llega a una montaña o un acantilado; simplemente fluye alrededor del obstáculo sin resistencia y pronto volverá a encontrar su camino.

Es mucho lo que continuará desarrollándose en los próximos días. Muchos, muchos cambios se llevarán a cabo dentro de la conciencia de la humanidad y dentro de los sistemas que han estado vigentes durante mucho tiempo. Todo está en proceso de transformación, todo se está transmutando. Muchos sistemas y procedimientos se eliminarán por no haber la necesidad de trabajar con ellos a medida que surjan nuevas formas que, en última instancia, resultará en una mejor manera para todos en el planeta.

La humanidad se encuentra ahora en una encrucijada y cada persona del planeta debe tomar una decisión: temer o amar, esa es la elección condensada en sus términos más simples. Aconsejamos que cada uno de ustedes siga su propio camino único, hagan lo que funcione para ustedes de la manera que sea mejor para cada uno. Han sentado las bases y solo requiere que continúen con todo lo que han aprendido que les funciona mejor a ustedes. Sigan su propio camino, sigan su propio ritmo. Estén en paz consigo mismos y con los demás. Permitan que lo que se está desarrollando en el escenario mundial siga su curso natural sin quedar incrustado en esas energías.

Esperamos que este mensaje despierte en ustedes la necesidad de mantenerse centrados, la necesidad de continuar en el camino que ya han creado y seguido. Sí, el cambio está sobre ustedes, el cambio está sobre toda la humanidad y la Tierra. Dondequiera que miren hay cambio, pero dentro de ustedes, aquello por lo que han trabajado en su maestría de la vida hasta este punto todavía está allí, la esencia central de su ser siempre está allí. Se despliega y se expande, si lo permiten.

Por lo tanto, esa es una parte de ustedes que nunca cambia y esta es una parte de ustedes que cuando entra en la conciencia colectiva ayuda a mantener la estabilidad de las energías durante estos tiempos. Todo se desarrolla, cambia y se renueva. Este es un momento de estar despiertos, atentos y conscientes de todo momento de lo que realmente está sucediendo a su alrededor, para ayudar a la humanidad en el planeta a evolucionar con gracia. Encuentren el núcleo de la quietud y la paz interior. Solo desde este lugar lleno de

gracia se puede restaurar la salud y el bienestar de ustedes mismos y del planeta. Tienen la pureza del amor dentro de si, tienen todas las herramientas espirituales, tienen la experiencia, tienen el conocimiento. ¡Solo recuerden esto y sigan anclando la Luz! Hasta el próximo mes...

YO SOY HILARION

Marlene Swetlishoff / Tsu'tama.

Mensaje Mensual La Conexión Hilarión© (Diciembre 2020)